

# Guevara Arze emergió hoy como

## probable Presidente de Bolivia

**Tras un acuerdo entre la Alianza MNR y la UDP Senadores y diputados se reúnen a partir de Hrs. 10**

Walter Guevara Arze, emergió ayer como virtual Presidente de la República, luego de que la Alianza MNR y la UDP lograron un acuerdo intermedio para solucionar la aguda crisis desatada en el Parlamento. Guevara, jefe del PRA, sostuvo que su deseo sería organizar un gobierno de Conciliación Nacional que tienda a reunificar la familia boliviana.

Las sesiones de Parlamento, se tornaron ayer totalmente confusas cuando se anunció el acuerdo entre los principales frentes y, además, la elección de Guevara Arze como Presidente de la República, empero, poco después, dirigentes de los frentes y partidos sostuvieron que por inconveniencias "las negociaciones habían quedado estancadas". La sesión de hoy será iniciada a la diez y se espera que de esa deliberación salga la elección definitiva de Presidente y Vice presidente de la República.



**Postergaron transmisión de Mando ANUNCIO EL GRAL. DAVID PADILLA**



Lidia Guéllier, Presidente del Congreso Nacional, visitó anoche las instalaciones del Palacio de Gobierno ante la denuncia, en el Parlamento, pronunciada por Marcelo Quiroga Santa Cruz, en sentido de que se habrían producido levantamientos en Cochabamba y Santa Cruz.

La Presidente del Congreso, asumió esas funciones luego de que Walter Guevara Arze fue propuesto para la Presidencia de la República como forma de solución a la aguda crisis política en que se debaten los frentes y partidos.

Las sesiones de ayer, no tuvieron orden debido a los constantes desacuerdos de los representantes políticos.

**FF.AA. serán consecuentes con Constitución Política del Estado: Víctor Aguilar**

DIARIO DE LA MAÑANA

# hoy

DEFENDER EL DERECHO Y LA LIBERTAD CON LAS IDEAS Y NO CON LAS ARMAS.  
(Alfredo Alexander)

FUNDADO EL 29 DE DICIEMBRE DE 1968

AÑO XI

CIRCULACION NACIONAL

No. 3.641

EDICION DE 56 PAGINAS

PRECIO \$b. 7.00

"1879 - AÑO DEL CENTENARIO DEL LITORAL CAUTIVO - 1979"

**EXIJA hoy DEPORTIVO**

# GUEVARA ARZE PODRIA SER DESIGNADO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA HOY



"Si el destino político me ha proporcionado el privilegio de servir a mi país desde la Presidencia, mi mayor deseo es hacer un gobierno de conciliación nacional", dijo el Dr. Walter Guevara Arze al anunciar en conferencia de prensa, el acuerdo a que arribaron los principales frentes políticos.

Guevara reiteró su propósito de llevar adelante un gobierno de conciliación nacional que tienda esencialmente a unificar a la familia boliviana, desunida por la frustración de procesos electorales anteriores.

Las declaraciones de Guevara se produjeron en el momento en que se llegó a un acuerdo que, posteriormente fue negado, debido a desinteligenacias, entre los dos principales frentes políticos, la Alianza MNR y la Unión Democrática y Popular.

Guevara, al destacar la necesidad de unificar la familia boliviana dijo que este propósito "bien vale la pena de hacer un nuevo esfuerzo de conciliación".

Señaló, más adelante, que el futuro gobierno que presida tendrá una fuerte base de sustentamiento en las fuerzas y alianzas que lo compongan.

Estas fuerzas se refieren esencialmente a la participación de la Alianza MNR y de UDP, descartando a la ADN, que, en una primera declaración de Guevara Arce, se había incluido en el esquema.

Afirmó más adelante que la resultante electoral constituye en una guía que debe reflejar la composición del gabinete ministerial.

Guevara propuso un gobierno no transitorio de dos años, con el objetivo de contar con suficiente tiempo como para modificar la Ley Electoral y elaborar una disposición legal que norme la actividad de los partidos políticos.

En ese sentido dijo que de aprobarse el programa, la convocatoria a elecciones se fijaría para el primer domingo de mayo. Es más, hizo notar que si se produjera una similar situación a la actual, donde ninguno de los candidatos presidenciales alcanzó la mayoría absoluta, se produciría una segun-



da ronda en el lapso de un mes, es decir, el primer domingo de junio, lo que daría suficiente tiempo para entregar el mando en el aniversario de la independencia nacional.

Durante su conferencia de prensa, el Presidente del Congreso, que abandonó la sala ante la postulación de su nombre para Presidente de la República, hizo constar "la permanente lealtad a la candidatura de Paz y Ossio" como miembro de la Alianza MNR para afirmar categóricamente "no he negociado con nadie".

Al mostrarse optimista por la concreción de un gobierno de conciliación nacional, Guevara dijo que la división del partido MNR se produjo alrededor de personalidades, para hacer notar que en los programas de acción postulados por la Alianza MNR y la UDP existen muchos puntos de coincidencia.

Guevara Arce se refirió a los postulados que tendría su gobierno en materia de política internacional y nacional. En esta última y concretamente refiriéndose a la situación económica del país, señaló que "en mi entendimiento la situación económica es seria pero no desesperante" a tiempo de calificarla de "manejable, si se la toma con responsabilidad y buen asesoramiento". Terminó destacando que las medidas se adoptarían previo el conocimiento de los problemas "desde la Presidencia".